

Le gouvernement bolivien garantit des personnes handicapées



La Paz, 24 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a renouvelé l'engagement du gouvernement envers les personnes handicapées à l'occasion de la Journée Internationale des Langues des Signes.

Sur son compte twitter, le président bolivien, Evo Morales a réaffirmé son engagement envers un État Plurinational juste et inclusif avec les personnes handicapées dont tous les droits sont garantis.

Le ministère bolivien de l'éducation, aux côtés de la Fédération Bolivienne de Sourds, a présenté en août l'interprétation officielle de l'Hymne National en langage de signes.

En novembre 2017, l'Assemblée Générale de l'ONU a proclamé le 23 septembre Journée Internationale des Langues des Signes pour promouvoir la prise de conscience sur l'importance de cette forme de communication pour la pleine réalisation des droits humains des personnes sourdes.



Radio Habana Cuba